

## **ÉCLAT(S) DE RUE, LA SAISON DES ARTS DE LA RUE DE LA VILLE DE CAEN, REVIENT POUR UNE NOUVELLE ÉDITION** **du 7 juillet au 26 août 2023**

Éclat(s) de rue propose à un très large public régional (près de 33 000 spectateurs en 2022) de découvrir la richesse et la diversité de la création contemporaine pour et dans l'espace public à travers une saison des arts de la rue.

**Patrick Nicolle**, maire adjoint chargé de la culture et du patrimoine, a dévoilé ce jeudi 1<sup>er</sup> juin la nouvelle saison des arts de la rue de la Ville de Caen, Éclat(s) de rue.

La nouvelle saison des arts de la rue de Caen, Éclat(s) de rue se déroulera cette année du **7 juillet au 26 août**. La saison d'Éclat(s) de rue 2023 s'ouvrira par **une invitation aux Voyages** de la compagnie XY dans le quartier de la **Guérinière**. 18 circassiens dialogueront pendant une semaine avec les Caennais, à travers un langage acrobatique et sensible. **Cette édition invitera le public à voyager et à découvrir l'architecture de notre ville redessinée par les spectacles d'art de rue.**

La 9<sup>e</sup> saison des arts de la rue de la Ville de Caen présentera, dans la lignée des éditions précédentes, la **diversité des disciplines artistiques dans l'espace public** : théâtre, musique, danse, cirque, spectacles équestres, arts clownesques... Au total, **43 compagnies** seront accueillies cet été pour proposer **64 spectacles gratuits** sur tout le territoire de la ville de Caen, autour de **3 temps forts** : l'ouverture le 7 juillet, la journée famille le 4 août et **Éclat(s) final les 25 et 26 août**.

### **Mad in Finland**

Cette édition proposera également un **important focus « Caen Nordic »**. La ville accueillera pendant trois jours le spectacle « Mad in Finland ». **7 circassiennes finlandaises convoqueront sous chapiteau le folklore finlandais et livreront leur vision de ce pays du bien-être dont elles sont originaires**. En 2023, Éclat(s) de rue accueillera également des artistes guinéens, espagnols, hollandais, italiens, américains, et belges pour un voyage à travers la création artistique internationale.

Éclat(s) de rue accueillera enfin **6 compagnies émergentes en OFF**. Le jury du OFF sera constitué de **spectateurs volontaires** qui décerneront le prix du OFF à l'une des compagnies qui sera **programmée dans le IN sur la saison 2024**.

Éclat(s) de rue **soutient toujours la création par l'accueil de compagnies en « chantier artistique » tout au long de l'année**, et rayonne au niveau de Caen la mer en accompagnant la programmation de 8 villes de la Communauté urbaine.